



Das Team des Materialmarkts (v.l.n.r): Tanja Gantner, Lucas Gross und Simone Schelker. MATHILDE AGIUS

Materialmarkt für Kreative

BASEL In der Aktienmühle – im ehemaligen Turbinenhaus – eröffnet am Freitag um 17 Uhr der schweizweit erste Materialmarkt für kreative Wiederverwertung. Offcut sammelt und verkauft Gebrauchtmaterialien, Überschüsse und Produk-

tionsabfälle, die normalerweise in der Mulde landen.

«Offcut erschliesst eine Nische zwischen Bauteilbörse, Brockenstube und Flohmarkt», erklärt Projektleiterin Simone Schelker. Sie hofft auf viele Restposten von Unternehmen

– willkommen seien nach Abklärung aber auch Materialspenden aus Privathaushalten. «Der Fundus ist für Kreativschaffende aller Art», sagt Schelker. Das Material soll für sie Inspirationsquelle sein. AJ

www.offcut.ch